

にくふかつ

No. 14 2月26日

【学校教育目標】

- 「学ぶ楽しさ、生きる喜び」を持つ子どもの育成

【学校ミッション】

- 高い志を持ち、たくましく生きる子どもの育成



子どもの成長とともに・・・ ～低・高別参観日，懇談会特集～

今年度最後の参観日・懇談会を高低別に実施しました。多くの保護者の参観に子どもたちも緊張と興奮した雰囲気でした。廊下からの参観で子どもの様子が見えにくかったとは思いますが、温かく見守ってくださり、無事終えることができました。コロナ禍による影響の為、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、マスク着用・検温等にご協力くださり、ありがとうございました。また、次年度の役員選出に関しては、スムーズに決定していただきまして大変助かりました。役員になられた方につきましては、よろしくお祈いします。そして今年度の役員の皆様、お疲れさまでした。



1年生

1年生は、この1年間で自分ができるようになったことを発表しました。縄跳びや時計の読み方等、堂々と発表することができました。1年間で大きく成長です。4月からは立派な2年生です。



2年生

2年生は、国語科の漢字の組み合わせの学習でした。「木」と「木」と「木」でできる漢字は？答えは「森」という具合です。グループで話し合う姿も見られ、大きく成長です。掲示の図工作品も素敵でした。



3年生

3年生は、体育科と算数科でした。跳び箱での開脚跳び。カードを活用した数ゲーム。どちらの学級も楽しみながらの学習で、教え合う姿が印象的でした。



4年生

4年生は、図画工作科と算数科でした。友だちと協力して制作する姿やじっくりと問題に向き合い、解く姿に4月から5年生として任せる期待感を持ちました。



5年生

5年生は、国語科と道徳の授業でした。分からない言葉を辞書で調べる姿や時代劇斬られ役で有名な「福本清三」さんの生き方に学ぶ姿は、さすが5年生と感じさせられました。





6年生

6年生は、器械運動と「将来の夢」の発表でした。1年間を写真や動画で振り返る時間もありました。4月から中学生。特に今年度はコロナ禍による様々な制約がある中、見事にリーダーとしてやり切りました。



ひまわり

ひまわり学級は、それぞれ工夫した授業を行いました。作成した福笑い、図画工作科での制作等、各自の個性を發揮して活動していました。これからも個性を大切にしたい学びを仕組んでいきます。



地域の支援に感謝！

先日、老人会の方々が来校され、薔薇の剪定をしてくださいました。毎年5年生との交流で実施していますが、コロナ禍により時間帯をずらして作業していただきました。おかげさまできれいな花壇を維持することができました。



多くの募金に感謝！

旧児童会（現6年生）の活動として、募金の呼びかけをしたところ、39,750円の募金が集まり、ユニセフに送金しました。ご協力ありがとうございました。その後、ユニセフからお礼の手紙(下段写真)が届き、放送にて全校に知らせました。



◆ 3月の行事予定 ◆ ※状況により変更の

ください。

日	曜	内 容	日	曜	内 容
1	月	委員会, ALT指導日	16	火	ALT指導日
2	火	高集金	17	水	
3	水	放課後チャレンジ教室	18	木	
4	木	低集金, 読み聞かせ	19	金	
5	金	PTA第3回運営委員会	20	土	
6	土	子ども土曜クラブ「蔵王山ハイキング」	21	日	
7	日		22	月	卒業証書授与式(14:30~)
8	月		23	火	ALT指導日
9	火	ALT指導日	24	水	
10	水		25	木	修了式・離任式
11	木	読み聞かせ・こぼこの会	26	金	学年末休業日(4月5日まで)
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月		30	火	
			31	水	

備考

【4月の主な行事予定】

5日(月) 始業準備(新6年登校) 22日(木) 個人懇談(午後)
 6日(火) 始業式 23日(金) 個人懇談(午後)
 7日(水) 入学式 26日(月) 個人懇談(午後)
 16日(金) 参観日・PTA総会 28日(水) 一迎会

※健康診断に関する日程は後日

<今月の言葉>

小さな約束を守れない人は 大きな約束も守れない

ほんの些細な約束を守ることによって、信頼関係や絆が生まれてきます。この言葉を聞いて「本当だな」と実感しました。みなさんは、どう感じますか？